

Derrota del Calvo Sotelo en un partido duro

Fútbol.— Segunda División.

Portuense, 1- Calvo Sotelo, 0.

Puerto de Santa María (Cadiz), 7 (Efe).

El Portuense ha vencido por un gol a cero al Calvo Sotelo de Puertollano, por un gol a cero. Con este mismo resultado se llegaría al descanso. Floja entrada en una tarde fría.

ALINEACIONES.

Portuense: Simeón; Ríos, Hermida, Nicolás, Poblete; Reales, Calzado, Nino; Alvarez (Javier) (Quintero), Barrientos y Manolín.

Calvo Sotelo: Sánchez; Fabián, Bezares, Pedrito, Chema; Rueda, Miranda, (Harry), Antonio, Calcita, Nuevo (Nani) y Villacreces.

Dirigió el encuentro el Sr. Jiménez Moreno, del Colegio Canario. Mal. Mostró tarjetas amarillas a Bezares, del Calvo Sotelo, y a Barrientos y Nicolás del Portuense, y la roja de expulsión a

Nino, en el último minuto del partido, por su puesta agresión.

EL GOL.

Minuto 15. Avance en tromba del equipo local con centro de Manolín sobre Calzado que empalma en el aire y de fuerte chut lleva el balón a las mallas.

Partido que tuvo como tónica la dureza en el juego, rozando en ocasiones la violencia, pero con fuerte tren, viéndose ambas metas amenazadas alternativamente.

El dominio correspondió casi idéntico para ambos equipos en los noventa minutos. Mayor presión en los últimos por parte del Calvo Sotelo que buscaba la igualdad con ahínco y que desperdiciaron en ocasiones.

Destacaron por los locales Ríos, Nicolás y Calzado, en tanto que por los visitantes los mejores fueron Bezares, Chema y Antonio.

unidos a los del portero Roca, que se muestra inseguro, proporcionan el Zodiaco un resultado algeño a la hora del descanso, ya que Ventura (tan venturoso como su nombre en este partido) consigue el 3-0 tranquilizador para la afición y jugadores locales, a pesar de que el Almodóvar acortaba distancias dejándolo en 3-1. En el segundo tiempo el equipo local, con el aire en contra, no arriesga tanto como en la primera mitad. Lo que da lugar a que el Almodóvar domine por zonas la situación, en particular los extremos, pero unas veces la actuación de la defensa, otras Simón con

sus buenos despejes a los repetido saques de esquina sobre su portería, y por último, los defectuosos remates de los artilleros visitantes. Salvan la situación de peligro y el Zodiaco, en el último minuto, consigue remachar el 4-1, que, a decir verdad, pocos esperaban. Naturalmente que en el fútbol cuenta el juego, los fallos y la suerte, y hay que reconocer que el equipo local, además de hacer un buen partido, ha tenido esos factores a su favor, y su actuación se vio compensada como no le fue en muchas otras jornadas.

Elías Zamora

Dos puntos positivos para el Daimiel

Resultado: San Fernando 0, Daimiel 1. (Chiqui de penalty).

Por el Daimiel jugaron: Valverde, Atienza, Luna, Pedro, Nono en la defensa; Olmedo, Ruiz, Chiqui y Gil en el centro del campo; y Madero y Linares como puntas de ataque. Madrid sustituyó a Linares en el minuto 37 del primer tiempo.

Por el San Fernando jugaron: Salamanca; Blanco, Orive, Zazo, Martínez, Clavero, Anadón, Zambrano, Alcolea, Moreno y del Pino. Sustituciones, al comenzar la segunda parte Losada por Alcolea y lo mismo hizo Sedeño en el minuto 19 del segundo tiempo por Blanco por lesión con Madero.

Arbitró: Sr. García Fuentes, auxiliados en las bandas por los señores Sánchez y Cilleruelo, del Colegio Castellano, actuación impecable, siguiendo el juego de cerca y concediendo perfectamente la ley de la ventaja. Acertó en los fueras de juego y en jugadas claves.

EL GOL.

Minuto 13 del segundo tiempo, se interna Madrid por el lado derecho de área, burla a Orive, intentaba lo mismo con Blanco y cuando se disponía a tirar a puerta lleva Zazo y le traba por detrás, penalty inapelable que se encarga de lanzar Chiqui engañando al portero y consiguiendo el único gol del partido.

El partido se ha caracterizado por el buen planteamiento que hizo el mister daimieleño Sr. Ellices, ya que montó un dispositivo defensivo muy fuerte que hacía nulas las penetraciones de los jugadores del San Fernando con un centro del campo muy flexible y pegajoso que no dejaban montar jugadas de peligro a los contrarios y con dos puntas de ataque como eran Madero y Madrid (cuando salió al campo) que era una auténtica pesadilla para la zaga local. Por su parte, el San Fernando intentaba todo pero muy deslabazado y desordenado más aún a partir del minuto 12 como consecuencia del gol de Daimiel C.F., que le puso nervioso y querían hacer la guerra cada uno por su lado. Justa victoria la conseguida por el Daimiel que se pone con tres puntos positivos, aunque a ser sinceros tenemos que decir que los locales también dispusieron de grandes oportunidades, como aquel balón que sacó Atienza debajo de los palos y que el respetable pidió gol. En el capítulo de los destacados hay que nombrar por encima de los veinticinco jugadores que actuaron, a Valverde, portero del Daimiel, que cuajó una gran mañana y salvó a su equipo de sólo haber conseguido un punto positivo; le sigue en méritos la defensa, y muy bien Madero, Madrid y Olmedo. Por parte del San Fernando sus mejores hombres fueron Zambrano y Salamanca.

A. Donaire-Campos.

Goleada el Almodóvar

ZODIACO 4 ALMODOVAR 1

ALINEACIONES

Zodiaco: Simón, Angel, Ramón, Alzaga, Guillermo, Quique, Cazallas, Juan Carlos (Fausto), Ventura, Dámaso y León (Gallardo).

Almodóvar: Roca, Enrique, Lillo, Angel, Marcelo, Marcelino, H. Mañas, Anguita, Nicolás, Miguel y Mariano (Flores).

Arbitro: Señor Torrico, auxiliado por Gracia y Fernández Cano. Buena actuación del colegiado favorecido por el comportamiento correcto de los dos equipos. Tarjetas amarillas a Cazallas y Ramón del Zodiaco y H. Mañas por parte del Almodóvar.

GOLES

1-0, minuto, 2. Se lanza un libre indirecto contra el Zodiaco en la línea frontal del área, la defensa retrasa sobre el portero, que no acierta a recoger y el fallo la aprovecha Ventura, que marca a puerta vacía.

2-0, minuto, 4. Dámaso se hace con la pelota, centra sobre Ventura, se interna en el área y tira cruzado por bajo batiendo a Roca.

3-0, minuto 38. Ventura recoge un despeje de la defensa visitante y desde la línea lateral del área de castigo tira fuerte y el balón entra junto al poste derecho a pesar de la estirada de Roca.

3-1, minuto 40. Libre indirecto; la pelota la recibe Lillo, colocado de extremo izquierda, que sin parar lanza un chupinazo que entra como un obús en la puerta de Simón.

4-1, minuto 44 del segundo tiempo. Saque de banda. Recoge Fausto que centra, fallando un defensa y luego Roca, y Cazalla remata a la red.

COMENTARIO

Buen partido del Zodiaco en este encuentro de rivalidad. primer tiempo de dominio local, y en los cuatro minutos iniciales el Almodóvar encaja dos goles que serán decisivos. El equipo visitante contraataca en ocasiones, pero a la hora del remate no acierta y estos fallos de la delantera,

Torralba, Atletismo y nueva Asociación Deportiva

Información próxima semana

